

Möbler Meilen

Restart im Juni 2021 geplant

Donnerstag, 26.11.2020

Nachdem die Möbler Meilen, größtes Radsport-Event der Möbelbranche, in diesem Jahr corona-bedingt abgesagt werden mussten, planen die Organisatoren jetzt den Restart für das Wochenende 12./13. Juni 2021 bei der Firma Habufa im niederländischen Hapert.

„Wir freuen uns total, dass Paul van den Bosch bereits bei der Absage in diesem Jahr seine Zusage erneuert hat und uns im Juni 2021 als Gastgeber empfängt. Hierfür möchten wir schon einmal ein großes Dankeschön sagen“, so Detlef Wittenbreder vom Organisationsteam der Möbler Meilen.

„Neben den klassischen Rennrad-Gruppen möchten wir im kommenden Jahr ein Angebot für das Gravel-Bike machen. Graveln ist vereinfacht gesagt Rennrad fahren mit dicken Reifen und ist einer der Mega-Trends der letzten Monate. Die Strecken um Hapert sind wie geschaffen für diese Art von Radsport – zusammen in der Gruppe MTB's. Auch möchten wir an dieser Stelle noch einmal die große Gemeinde der E-Biker ermutigen, sich unserer Trekking-Gruppe anzuschließen. Ansonsten ist die Anmeldung ab sofort wieder geöffnet. Details, wie z. B. die Hotelliste, werden wir frühestens ab Ostern veröffentlichen; hier bitten wir noch um ein wenig Geduld.“ – so heißt es auf der [Website der Möbler Meilen](#).

Restart im Juni 2021 geplant

Links

- [Möbler Meilen](#)